

Caricom debe relanzar las negociaciones políticas en Haití

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Puerto Príncipe, 17 oct (RHC) El Grupo de Eminentes Personalidades de la Comunidad del Caribe (Caricom) deberá relanzar las negociaciones políticas para alcanzar un acuerdo en Haití a finales de este mes, reveló hoy la prensa local.

Según el diario Le Nouvelliste las conversaciones entre los protagonistas de la crisis deberán iniciarse el 29 de este mes y los emisarios enviaron misivas a los representantes de la Declaración de Kingston y del Gobierno.

De acuerdo con el rotativo, existe un proyecto de protocolo para las discusiones y negociaciones que consta de una propuesta de compromiso entre el GEP y las partes que tendrán hasta el 25 de octubre para presentar un memorando de entendimiento.

En septiembre pasado, la delegación de Caricom fracasó en su intento de promover un acuerdo entre los actores políticos y la sociedad civil de Haití, y lo mismo ocurrió en otras dos ocasiones anteriores.

Tras la última ronda de conversaciones el GEP lamentó la radicalización de las posturas en la oposición que ahora exigen la renuncia del primer ministro Ariel Henry como solución a la crisis nacional.

En julio, el Grupo de Eminentes Personalidades tampoco pudo llegar a un acuerdo luego de cinco días de reuniones y un resultado similar tuvo la cumbre de Jamaica que un mes antes reunió a más de 50 actores políticos y de la sociedad civil de Haití en Kingston.

Mientras, la violencia se agudiza en el país caribeño por las acciones de las pandillas que solo en agosto asesinaron a 74 personas en Carrefour Feuilles y Artibonite, y otras 10 mil fueron obligadas a abandonar sus viviendas, de acuerdo con organizaciones de derechos humanos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/336682-caricom-debe-relanzar-las-negociaciones-politicas-en-haiti>



Radio Habana Cuba